
日本共産党市議会議員

ごあいさつごあいさつ
再び議会に送り出して頂き、皆さんの声が届くように精一杯頑張り
ます！よろしくお願いします！人間らしく輝けるまちに！
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　 安倍自公内閣の改悪により、入院された方が病院から早く退院す

るようになってきています。介護サービスにつながれずに困難に立

たされたという相談も寄せられています。私は、「地域包括支援セ

ンターの職員体制充実」や、「連携強化」

「介護人材確保のために東京都の資格習

得補助制度の周知」を求めました。市は

庁内連携については「引き続き努力する」

と答弁。体制については「次期計画の中

で検討する」と答えました。私は、「ひ

っ迫した状況に対応出来るよう、すぐに

検討してほしい。」と重ねて求めました。

　「松風橋の西側 T字路が危険な
ので信号機をつけて欲しい」と
質問。市は「地元要望があるこ
とから警視庁が実査し、現在信
号機設置を含めて検討している
と伺っている」と答えました。
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　移動手段を確保しなくてはならない方

にとってその危機は深刻で命に関わりま

す。交通を取り巻く社会情勢は高齢化、

地球環境問題の深刻化により大きく変化

しています。他市でもコミュニティーバ

スの充実や、デマンド交通、ワゴンタク

シーを取り入れる等みられ、私は、「市

でも足の確保策を充実させていくべき」

と全庁的な検討を求めました。

　市は「今後の方向性について全庁的に

検討してゆく」と答弁。しかし、住民の

声の大きいくるりんバスの旧北ルートの

復活については「考えていない」と答え、

私は「旧北ルートをなくした事で、市役

所に行けない、中央図書館に行けないと

いう声があり、知る権利や申請の権利に

も関わる」と指摘し、存続を求めました。
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介護が必要な高齢者が病院から早く
退院、介護体制が整わない…

日米地位協定の見直しに全国知事会も提言

国の説明は周辺住民の安心安全への懸念を
払拭するには全く至っていない

　夜間飛行、低空飛行など、日

本では航空法で禁じられている

事が日米地位協定により米軍に

は適応されません。全国の知事

会も地位協定の抜本的見直しを

求める提言を出しました。又、

イタリアやドイツでは国内法を

適用し米軍をコントロールして

います。私は「地位協定の見直

しがされなければ危険が繰り返

される事になる。市として改め

て要請して欲しい」と求め、市

は「東京都と周辺市町の枠組み

で必要な事は要請しており、不

安や情報については強化に進め

てまいりたい」と答えました。

　総務委員会にて党議員は「こ

れまで市が情報提供などについ

て再三行ってきた要請について

国からの説明は回答になってい

ない」と指摘。市は「防衛省が

説明にきた際には回答に程遠く、

十分な情報を得ていない。基地

周辺の住民の安心安全への懸念

を払拭するには全く至っていな

いと口頭で伝えている」「近日

中に要請行動を行っていきた

い」と答弁しました。

松風橋の西側T字路に信号機を


